



Lärmspiel „Hört den Hund“

Den Kindern wird eine Geschichte vorgelesen. Immer, wenn sie das Wort „Hund“ hören, sollen sie laut „Wau“ rufen, auch wenn es mit einem anderen Wort auftritt, z. B. „Hundenase“.

Hundegeschichte zum Spiel

Es war einmal ein kleiner Hund. Dieser kleine Familienhund lebte mit den Kindern Susi und Klaus in einem Haus am Waldrand. Eines Tages gingen sie mit ihrem Hund spazieren. Plötzlich hatte der Vierbeiner einen ganz besonderen Duft in seiner Hundenase: Es roch nach einem Hasen! Der Hund riss aus, lief ins Gebüsch und folgte, nach schnuppernder Hundeart, der Hasenspur. Der Duft des Hasen wurde immer stärker, und dem kleinen Hund lief schon das Wasser im Maul zusammen. Der Hund sprang schnell vor – und landete auf einem Pilz. Da war der kleine Hund enttäuscht, bellte den „Hasen-Pilz“ laut an und lief schnell zurück zu Susi und Klaus. Die beiden freuten sich sehr, dass ihr Hund wieder da war. Sie gingen nach Hause und erzählten ihren Eltern die lustige Hundegeschichte.



Quelle: Eric Isselée/Adobe Stock

Dieses, viele weitere Lärmspiele und Experimentierkarten finden Sie auf den Internetseiten des Projekts „Kinder erforschen Sicherheit und Gesundheit – Experimente zur Prävention“:

www.dguv.de/webcode/d104325

www.ukrlp.de, Webcode: [b1006](#)